

~~26.04.40~~
urgant répondre

: Henry 26 Avril 40

(38)



Monsieur le Contrôleur de la marine.

et madame H Courby H

4 bis rue d'Ulm.

Paris 5^e arr^t

D^r H. C. Gray Hopit. Marit. Sidi Abdallah
Tunisie



Ferryville 26 avril 1940

mon bien cher papa, ma bien chère maman,

Voilà quelque temps que je n'ai eu de vos nouvelles, pensez à nous envoyer un peu cela nous ferait tant plaisir. Peut être cette guerre vous a t elle troublé dans vos occupations, peut être même n'êtes vous pas à Paris, sur les journaux ou lit que de temps à autre vous avez des alertes d'actions - Enfin j'espère que tout cela ne vous trouble pas et maintenant que cet hiver si froid est terminé je veux croire que vous allez tout à fait bien - Vous ne manquerez pas aussi de nous donner des nouvelles fraîches des uns et des autres si dispersés -

Jacques que vous avez du voir lors de sa permission a du vous donner de nos nouvelles - C'est que nous voilà presque voisins maintenant entre le Sud et le Nord de la Tunisie. Quielqu'un de bien étonné en effet ce fut moi lorsque Jacques est venu nous dire bonjour, allant s'embarquer à Tunis - Je vous assure que cette visite de famille nous a été bien sensible - C'est que la Tunisie a beau ne pas être aussi loin que l'Extrême Orient, les visites

de la famille n'en sont pas moins rares. Enfin j'espère qu'il vous aura retrouvé et aura en la présence d'esprit de bien vous donner de nos bonnes nouvelles et de vous embrasser aussi de notre part. Cet été j'aurai j'espère occasion à mon tour d'aller le voir dans son île.

Comme je vous l'avais déjà appris, vous savez que Vronsky attend son quatrième pur octobre, dans un mois elle part en France passer les beaux jours dans le Dauphiné j'espère que les événements ne viendront pas contre arrêter ces beaux projets, elle en a bien besoin, car ici on est très mal secondé et les enfants je m'aperçois ne s'élèvent pas tout seuls. Si seulement nous avions une bonne comme Catherine ! Les enfants vont fort bien et sont même bien beaux il me semble. Bertrand profite beaucoup et prend bien de la connaissance, Olivier est un gros garçon aimant surtout jouer, Chantal est parfois complaisante, pas toujours. Je reste assez pris à l'hôpital développant toujours mon horizon chirurgical.

La Tunisie est calme mais les excitations de l'Yémen y sont particulièrement ressenties, il y a 4 jours on était inquiet parait-il. S'il y avait du vilain je connaît heureusement un brave colon à 30 km. d'ici à qui je pourrais expédier ma petite famille.

Marcel est-il toujours dans le Nord de la France, Yves dans l'Est, Maurice vers Nancy ? et Léonie que fait elle ? Bien affectueusement nous nous unissons